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专业速治

湿疣：由人类乳头瘤病毒所致，
初为微小淡红色丘疹、肉芽等，逐渐
形成乳头、菜花状增生物，不痛不痒
或微痒，容易癌变。

绿色排血疗法 中药基因排毒

疣病疱疹
一次性根治 杜绝复发
本院属山东泌尿生殖科研基地，

规模大、条件好、医技力量雄厚，花巨
资引进最先进的检测设备，能准确检
测出病毒类型、含量及复制传染的程
度，进行分型、分类、合理用药，达到
治疗彻底的目的。

我院专家组会同中华泌尿病研
究中心及北京、上海等数十位专家成
功将“排血疗法”和“中药排毒、清毒、
杀毒”及“基因激活克毒疗法”相结
合，彻底打破了传统用激光、冷冻、外
涂药物的憋端，全面治疗湿疣、疱疹。
该疗法经临床对数十万名患者的验
证，均能得到全面康复，无一复发。

其最大的特点是： 1 一般患
者只需注射一针(费用只需 168 元)即
可使疣体在一分钟内无痛连根脱落，
2 该疗法无论你疣体大小，病情轻

重，初发还是复发均可一次性彻底根
治。 3 疗程短、费用低，当天治疗，当
天见好，3-5 天即可彻底康复。

医院诚信做保障：经我院规范治
疗后包你不复发，偶有个别复发，一律免
费治疗直到康复，发信誉卡做保障。

特色治疗：病毒湿疣，生殖器疱
疹、非淋菌性尿道炎、支、衣原体、前列腺
炎、红肿烂痒等男女泌尿生殖感染疾病。

85891158
济南天仁医院二楼泌尿科

专家热线：0531-

地址：济南市北园大街 592 号
长途汽车站乘 30 、48 、66 、82 、

112 、705 、K53 、K57 、K68 、K95 、K107 、
BRT-1 路到三孔桥下车即到。(灯具市
场对面、纺织市场旁边)
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0531-82706120
地址：济南市市中区七里山西路

（济空大院东门），长途汽车总站
乘4、35路到六里山南路下车转
乘36路（只一站路程）即到，市内
乘36、41、K55 路到七里山南村
下车即是。医院六层大楼，泌尿
科设一楼。

外地患者随治随走 无假日医院

湿疣：属乳头瘤病毒所
致，初为微小淡红色丘疹，渐
成肉芽、菜花状，如反复复发
容易癌变。

我院独家推出“新草本银针与欧
美生物免疫双向”新疗法，经北
京、上海、山东廿余万例验证：新
草本银针疗法，神奇饿死湿疣病
毒克毒疗法与中西医现代病毒基
因重组完美相结合。

医院诚信做保障 经我院规范
治疗后包你永不复发，偶有个
别复发，一律免费治疗直至痊愈，
发诚信信誉卡做保障。特色根治：
病毒湿疣,生殖疱疹、非淋菌性尿
道炎，衣、支原体、前列腺炎、红肿
烂痒等男女泌尿生殖感染性病。

（鲁）医广（2007 ）第07-30-194号

病毒湿疣连根拔 不激光、不手
术、不用外用腐蚀药外涂，全过程
只需神奇草本银针注射一针(费用
只需161元)，60秒钟湿疣连根饿
死、枯萎、脱落；60分钟排出病灶残
余毒素，对反复复发者有特效，不
论患者时间长短，菜花增生物大
小，当天治疗，当天见效，一次性治
愈，永不复发。
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特邀北京上海专家
长年与山东知名专家
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在金融危机的背景下，出
台农民的养老保障制度，不但
是合乎道义的举措，也是合乎
经济发展逻辑的举措。

——— 有媒体说，对医保、
养老等全面福利体系的投资，
才是真正面向每一个普通人
的投资、才可以在短时间内提
高社会的购买力，其扩大内需
的效率比投资在钢筋水泥等
大型项目上要高得多。

当经适房问题不断凸现
时，便很难让人看到地方政府
的诚意，甚至让人怀疑其中是
否存在某些见不得人的猫腻。

——— 有媒体说，把经适房
建得尽量美观舒适，售价定得
低些才是政府应有之举，这样
才能把经适房建成“安居工
程”，而不是“形象工程”。

在许多行业都渐次进入
深度市场竞争的今天，并不涉
及国家安全，资本、技术含量
都不高的出租车行业，进入市
场却那么艰难。

——— 有媒体说，出租车行
业是公共事业，是城市的“窗
口”，有“放开就乱”的担心，但
与其现在一些城市闹出租车罢
运，不如相信市场有纠错机能。

车改应把正常合理公车
开支之外的巨额费用还给纳
税人，而不应将它打折后塞进
官员的腰包。

——— 有学者说，车改不应
是对车轮腐败的“节约”，而应
是“连根拔”。

对非国企而言，职工工资
早已实现市场化定价，“企业
工资指导线”岂非多余？

——— 有媒体说，制定合理
的最低工资标准并严格执行，
才是政府的职责，但这方面现
在是做得最差的。

当事实基础真假难辨时，
网络环境中高度集中的热点
和言论，应该引起政府管理部
门足够的重视和关注。
——— 中国传媒大学教授丁

俊杰认为，在网络时代，网络与
现实之间并无明晰的界限，网
民的高度关注会形成强大的民
意，很可能影响现实生活。

■本版投稿信箱：

zhangjinling@qlwb . com . cn
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保时捷撞死的岂止是打工妹

头条评论

赤峰污染事故岂止怨大雨
传媒观点

□修仰峰

8月5日《齐鲁晚报》报道，
8月4日晚9时许，杭州莫干山
路广电集团门口，一辆保时捷
车将来杭打工的安徽女孩马
芳芳撞飞出20多米，倒在“爱
心斑马线”上。医院证实她被
当场撞死，而保时捷上两只气
囊全部弹出，车上的一男一女
安然无恙。经交警部门调查，

驾驶人是男子魏志刚，为酒后
驾车。

又是在斑马线上，又是驾
着豪华车的富家子弟撞死弱
势的行人！轰动全国的杭州胡
斌飙车案还不绝于耳的时候，
杭州这座城市又上演了情节
如此相似的惨剧，这不禁让善
良的人悲愤不已。

更让人无语的是，马芳芳
是在“爱心斑马线”上被撞死

的。据报道，胡斌飙车案发生
后，杭州交警部门在一些路段
启用了“爱心斑马线”，斑马线
中间印有大大小小的红色爱
心图案，非常显眼。显然，杭州
交警部门意在用温馨的方式
劝导车主们遵守交通法规，尊
重行人的生命安全。

然而，保时捷那刺耳的碰
撞声，将交警部门人性化的提
醒置于非常尴尬的境地，这也
足以说明：胡斌飙车案以及由
此引发的那么多舆论关注，并
没有给魏志刚这样的人带来
任何触动。

我们不好说胡斌最后仅
获刑三年，是不是给一些富

家子弟传递了一个不良的暗
示：开车撞死人有什么了不
起的，不就赔点钱，判三年
吗？“前撞后继”的魏志刚犹
如一个恶性标本，提醒有关
部门，对一些人肆无忌惮的
飙车、酒后驾车行为，道德劝
诫和舆论质疑已经没有多少
作用了，只有强化法律手段，
提高酒后驾车、飙车者的违
法犯罪成本，才能有效遏制
这一现象。

前不久，成都男子孙伟铭
无证醉酒驾车致4人死亡，被
法院以危害公共安全罪一审
判处死刑，一些人称“量刑太
重”，但笔者觉得，这些人可能

太看重驾车人的“车权”，而看
轻了无助的行人最起码的生
命权，更忽略了一个常识：一
旦偏袒或纵容这些肇事者，他
们还给城市的将是变本加厉
的疯狂。魏志刚在爱心斑马线
上撞死花季女孩，是一个不无
讽刺的注解。

再把视野放宽些看，魏志
刚伤害的岂止是马芳芳无辜
的生命，看看网上跟帖，当越
来越多的网友发出“珍爱生
命，远离杭州”的帖子时，杭州
的城市管理者是否会心里一
紧呢？他们可以不理会无足轻
重的马芳芳，但对一个城市的
形象受玷污不会无动于衷吧？

对一些人肆无忌惮的飙车、酒后驾车行为，道德

劝诫和舆论质疑已经没有多少作用了，只有强化法律

手段，提高违法犯罪成本，才能有效遏制这一现象。

□黄冠 张丽娜

赤峰市新城区自来水污
染导致4322人就医，一个城市
的供水系统之脆弱由此暴露。
痛定思痛，在这起严重污染事
件中，需要反思和警醒的，恐
怕远不止一场大雨和一个企
业的失职。在涉及百姓安危的
领域，我们究竟还有多少随时
可能发生的事故隐患？

供水、供电、供气等公共
设施，关乎百姓生产、生活、生

命、健康，其重要性不言而喻。
目前，一些地方的公共事业正
在进行市场化改革。而在改革
过程中，配套措施是否跟上，
监管是否到位，关系到公共设
施安全与否，与百姓利益息息
相关。

据了解，新城区被污染
的、属于民营企业的取水井，
近乎于北方农田里的灌溉机
井，处于祼露状态，且无人员
值守。若要“大事化小”，这或
许可称“企业失职”，而失职本

身，暴露的是公共事业市场化
改革中责权利关系模糊不清
和政府监督职能缺失。

必须明确的是，对涉及千
家万户、百姓利益的公共事业
服务，市场化的改革绝不是政
府撂包袱、大撒手。企业的天
性在于追求利润最大化，这就
与公共事业服务的公益性存
在一定矛盾，因此，在市场化
改革中，政府不应简单地“退
出”，而应从一个原先的“经营
者”转变为一个“严格的监管

者”。这不是可有可无的义务，
而是不可推卸的职责。

明确企业在公共事业服
务中的责权利关系，也是必不
可少的一环，“罪罚相当”理应
成为其中基本原则之一。而现
在，企业一旦成了“惹祸”的孩
子，政府往往被迫成为“平事”
的家长，最终的结果是，用纳
税人的钱去填补本该企业承
担的责任。更有甚者，一些肇
事企业往往借着政府被问责，
轻易地顺势逃脱惩罚。

还要看到的是，政府是
监管者，企业是被监管者，二
者直接面对面，不仅容易产
生利害纠葛，而且容易使“大
责任”分解到小部门，在人力
物力上使监管无法落实。如
何使监管更有力有效，应成
为一个着力研究的课题。其
中，借鉴国外经验，给公用事
业投保，让“第三方”分担责
任、保障公共利益，恐怕不失
为一条途径。
新华社8月5日“新华时评”

公民讲坛

□巢江淮

8月5日中央人民广播电
台报道，浙江省宁波市的自
来水价格将从2 . 2元调高到
3 . 3元或 3 . 5元，涨幅超过
50%，遭到了社会各界的反
对。有政协委员认为水价成
本审计不可信，在宁波当地
的论坛上，很多网友也表达

了强烈的反对和愤怒，一名
网友发帖称，自来水的暴利
甚至超过房地产。

水价上涨一浪高过一
浪，今年以来，天津、上海、南
京、广州、银川等地相继调整
了水价，沈阳、西宁等城市也
已召开听证会，准备调整水
价。我们也听到了发改委的
声音——— 水价上涨符合价格

改革方向，当前我国城市供
水价格、污水处理费、水资源
费等仍然存在征收标准偏
低、征收范围偏窄等问题，不
利于促进资源的节约使用。
看来“提高水价”，甚至是“大
幅度提高水价”已成定局。

听到“自来水的暴利甚
至超过房地产”的说法，你会
有什么反应？只怕会连水也
不敢喝了吧。当然，网友所公
布的参股宁波市自来水公司
的股东之一——— 宁波富达
2009年一季度的毛利率达
46 . 85%，不能代表所有地方
的自来水企业都是暴利。但

是，在水价上涨前，民众的确
有权知道水价的成本。房地
产行业的暴利早已是一个不
争的事实，现在居然有比房
地产更暴利的行业，而这个
行业恰恰是我们不用不行的
“水”，整天叫着亏本经营的
某些供水企业，难道想让水
价成本“浑”下去吗？

笔者想到了“浑水摸鱼”
这个词，不透明、不准确的水
价成本，就是一池“浑水”，这
使一些供水企业很容易从中
“摸鱼”。一旦水价上涨前的
审计不准确、不权威，加之一
些地方听证会上的“被听

证”，水价很可能会驶上涨价
的“快车道”，甚至“飙车”。

节约水资源，保护水资
源，合理利用水资源，这些道
理无需再重申，地球人都知
道。水是生命之源，水是生存
与生活的必需品，再高价的
水都有市场，水从来不愁销
路，因此供水企业在一定程度
上是垄断性质的。在这种情况
下，尤其需要有关部门对一些
供水企业进行严格的成本审
计，将已经浑浊的水“漂白”，
水价成本才能清楚，自来水企
业究竟是亏损还是暴利，人
们也才能看得明白。

一旦水价上涨前的审计不准确、不权威，加之一

些地方听证会上的“被听证”，水价很可能会驶上涨价

的“快车道”，甚至“飙车”。

提防水价飙升中的“浑水摸鱼”


